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 第１回 学校給食運営協議会 

 

会 議 録 

 

 

 

 

 

日 時  令和 ３ 年 ７月１５日（木） 

                  午後 ６時００分～午後 ６時５０分 

        場 所  芽室町役場 地下第５・６会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芽室町教育委員会 

教育推進課 給食係



○会議次第 

 １ 開    会 

 ２ 委嘱状の交付  

３ あいさつ    芽室町教育委員会教育長 程野 仁 

 ４ 会長の選出（互選）について 

 ５ 報告事項 

（１） 令和２年度芽室町学校給食の実施実績について 

（２） 令和３年度芽室町学校給食の実施について 

（３）令和３年度学校給食施設衛生検査の実施について 

  （４）衛生検査の実施について 

     ①学校薬剤師による検査について 

・実施日時  令和３年５月２７日（木） 

       ・検 査 員  芽室町学校薬剤師 曽根義継 薬剤師 

     ②十勝総合振興局(帯広保健所)の検査について 

       ・実施日時  令和３年６月２９日（火） 

       ・検 査 員  帯広保健所職員 

 ６ 協議事項 

   芽室町学校給食実施における献立・食材等について 

  そ の 他 

 

○出席委員 

 山 川   修（校長会代表 芽室中学校） 

 佐 藤 貴 光（教頭会代表 芽室小学校） 

 遠 藤 弥 那（養護教諭  上美生小学校） 

 狩 野 範 子（養護教諭  芽室中学校） 

 平 岡 直 美（養護教諭  芽室西中学校） 

 茂 木 里 恵（保護者代表） 

 棚 瀨 幸 子（保護者代表） 

 玉 村 大 輔（保護者代表） 

  堀   美 紀（保護者代表) 

 曽 根 義 継（芽室町学校薬剤師） 



○欠席委員   

 西 川 麗 子（養護教諭  芽室南小学校） 

杉 山 美 希（保護者代表） 

鈴 木 嗣 人（保護者代表） 

 

○傍聴人 ０人 

 

○事務局 

 程 野   仁（教育長） 

 有 澤 勝 昭（教育推進課長） 

 森 真 由 美（給食センター長兼給食係長） 

 平 光 洋 太（給食係主任） 

 中 島 実奈美（栄養教諭） 

 脇 坂 彩 加（栄養教諭） 

 山 本 ほなみ（栄養教諭） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○委嘱状の交付 

  新型コロナウイルス感染対策のため交付を省略。議案書と一緒に協議会開

会前に配布。 

○協 議 会 

 （午後６時００分開会） 



１ 開     会   有澤課長進行 

 

２ あ い さ つ   芽室町教育委員会教育長 程 野  仁 

 

３ 会長の選出（互選）について 

  事務局案により会長を選出 

  会 長 山 川   修（芽室小学校校長） 

 

４ 会 長 挨 拶   山川会長 

 

５ 報告事項（以降、山川会長により進行） 

※事務局（森センター長）より説明 

（１） 令和２年度学校給食の実施実績について 

     議案書Ｐ１～２により令和２年度の学校給食費、給食提供数、給食材

料区分別購入内訳、食材産地内訳、まるごと給食の実施状況を説明。 

 

（２） 令和３年度芽室町学校給食の実施について 

議案書Ｐ２から３により令和３年度の給食提供の現状、食育・食農教 

    育の実施計画について説明。 

（３）衛生検査の実施について 

   ①学校薬剤師による検査について 

     協議会委員でもある曽根薬剤師が実施。点検全項目「Ａ（良好な 

もの）判定となっている。 

   ②十勝総合振興局(帯広保健所)の検査について 

     現在、検査結果が出ていないため、次回の協議会で報告する旨を 

説明。また、今年度より国のガイドラインが改定となったことにより、

検査項目が大幅に変更となり、衛生管理の段階的な強化が必要となる旨

を説明。 

 

   ※報告事項において質疑なし。 

 



６ 協議事項 

（１） 芽室町学校給食実施における献立・食材等について 

    栄養教諭より、日々の献立作成、食材選びについて日頃から意識して

いることについて説明。 

  意見等 

  佐藤（芽小教頭）：とてもおいしくいつも感謝している。給食の時間に 

           なると子どもたちがにぎやかになり、楽しみにしてい  

ると感じる。また、ただおいしいだけでなく、栄養の 

バランスや農業について、掲示板などで情報提供して 

いただいおり、子どもたちもよくみている。がぶりの 

時間についても子どもたちが興味関心を持って取り組 

んでいる。 

  山川（芽小校長）：芽室小学校では残食量を掲示してもらっており、子供    

たちがそれを見て今後のことを考えてくれるようにな 

れば良いと考えている。中学校での残食量はどうか。 

  狩野（芽中養護）：運動部の生徒はたくさん食べているが、女子生徒は意識 

的に食べないようにしている子が多い。また、クラスに 

よって食べるクラスと食べないクラスの差がある。 

  遠藤（上小養護）：山村留学生の児童は地元では食べられないメニューや食 

材が給食で出るので、いろいろな話をしてくれる。一学   

期の最終日にカツカレーが出るので、それについても話 

題となった。 

  山川（芽小校長）：芽小でも朝の放送で児童がその日の給食を紹介しており、   

児童が給食に対して注目していると感じられる。 

 玉村（芽中保護者）：給食の献立を見る機会があまりなかったが、昔と違って 

献立や食材の説明が多い。 

 有澤課長（事務局）：昨年度の協議会でデザートを増やしてほしいとの意見が   

あったことから、３月に生産者や事業者の協力を得てアイ 

スクリームを提供することができた。 

 また、食品ロスについて、８月の給食だよりに残食量を  

掲載することとした。家庭の中でも話題にしてほしい。 



程野教育長（事務局）：芽室町の給食は他市町村と比べ、色とりどりでメニュー   

も様々であり、創意工夫が感じられる。また、今月ジャー 

ジャー麺を試食した際に説明を受けたが、納品された麺 

をそのまま使うのではなく、食べやすいようにひと手間加 

えて提供している。 

 運営協議会の皆さんの中には給食を食べる機会がなか 

かなない方もいらっしゃるため、今後、給食を食べる 

機会を設けたいと考えている。 

 

７ そ の 他 

  ８月２０日（金）までに「学校給食の意見・要望書」の提出をお願いした。 

  また、給食試食会について、決まり次第連絡する旨を伝えた。 

 

８ 閉  会 

 

  （午後６時５０分終了） 

 


